La lutte des etudiants catalans

LES DERNIERS EVENEMENTS À BARCELONE, RACONTES PAR UN DESETUDIANTS RETRANCHES DANS LE COUVENT DE SARRIA.

Depuis bientôt un an, les étudiants catalans sont à l'avant-garde de la lutte étudiante contre le régime franquiste : le mercredi 9 mars, l'Assemblée Libre de Barcelone devait se réunir pour constituer le premier Syndicat libre en Espagne franquiste : le Syndicat Démocratique du District Universitaire de Barcelone.

C'est à l'occasion de cette Assemblée Libre, convoquée dans le Couvent des Capucins de Sarrià, que c'est produit le grandiose affrontement des étudiants avec la Police : le

siège du Couvent.

Nous vous présentons ci-dessous, le texte du "journal de bord" d'un des étudiants en se fermés dans le couvent.

Le mercredi 9 mars 1966 fut convoquée l'Assemblée Libre Constituante du Syndicat démocratique du District Universitaire de Barcelona.

L'assistance était composée des délégués de Cours de toutes les Facultés et Ecoles Supérieures; des observateurs des cours Pré-universitaires; des délégués étrangers : un de la CIE (Conférence Internationale d'Etudiants) et un autre de l'USNSA (United States Nacional Student Association); et des délégués des Districts Universitaires de València, Madrid et Séville.

La scèance, à laquelle assistèrent de nombreux invités, fut présidée par le Dr. Rubió i Balaguer, Président de l'Institut d'Etudes Catalanes.

Le lieu de réunion —la salle de Conférences du Couvent des Capucins de Sarrià, ne fut découvert par la police qu'au moment d'ouvrir la scéance, alors que tout le monde était réuni. Beaucoup de ces assistants arrivèrent accompagnés par des guides qui étaient seuls à connaître le lieu de réunion.

Chaque délégué lut divers documents concernant le nouveau Syndicat.

On remarqua les interventions des Drs. Rubió i Ba laguer et Garcia Calvo.

Alors que la Scéance était fort avancée, la police, qui avait encerclé l'édifice, fit savoir que nous avions à évacuer les lieux et à remettre notre carte d'identité à la sortie. Plusieurs membres de la présidence allèrent parlementer avec la police durant un long moment. Finalement il fut décidé de refuser de sortir tant que des garanties de sécurité ne seraient pas données.



Les délégués de Faculté réunis en Assemblée Constituante du Syndicat Démocratique du District Universitaire de Barcelone.